

Jura : région du goût

L'année 2009 est placée sous le signe du bon goût. Le Jura est une région où les traditions culinaires s'expriment à merveille. Pour vous faire découvrir tout l'éventail des goûts et saveurs de notre pays et d'ailleurs, nous vous invitons à participer aux grands rendez-vous jurassiens des fins palais.

Vous pourrez, par exemple, découvrir les spécialités des meilleurs producteurs de fromages de montagne du monde, faire vos emplettes au Marché des terroirs suisses et au Marché Bio ou encore faire ripaille à la Saint-Martin.

Ainsi, vous aurez une excellente opportunité de passer à nouveau de bons moments conviviaux dans la région jurassienne. Et pour couronner le tout, Delémont a été élue Ville suisse du Goût 2009.

La FRI est partenaire de l'opération et s'est impliquée par l'intermédiaire des marques "Spécialité du Jura" et "Produits du terroir du Jura bernois" et du "Concours suisse des produits du terroir".

Au plaisir de vous accueillir ! www.gout09.ch